

BIG ISSUE

Upacara Bendera Kesadaran Nasional di Polres Sambas

Cucu - SAMBAS.BIGISSUE.ID

Mar 18, 2024 - 22:41



SAMBAS - Kapolres Sambas AKBP SUGIYATMO S.I.K selaku Irup dalam pelaksanaan Upacara Kesadaran Nasional di halaman Mapolres Sambas jalan kartiasa no.16 Sambas.

Bahwa seyogyanya upacara kesadaran tersebut dilaksanakan jatuh pada tanggal 17 setiap bulannya, namun karena pada tanggal tersebut jatuh pada hari minggu, maka pelaksanaannya dilaksanakan pada hari seninnya, dengan diikuti oleh

peserta upacara :

- Wakapolres Sambas
- PJU Polres Sambas
- Perwakilan Kapolsek
- Perwira Staf
- Bintara tinggi, bintara dan ASN Polres Sambas.

Selain itu petugas pelaksana Upacara Kesadaran Nasional adalah personil setiap Polsek bergantian setiap bulannya, dan pada ini hari jatuh pada giliran Polsek Jawai dan Polsek Jawai Selatan.

Upacara bendera bulanan ini sebagai salah satu upaya untuk tetap menggelorakan jiwa semangat pengabdian guna memupuk kedisiplinan.

Kapolres Sambas mengawali sambutannya pertama dan utama marilah senantiasa memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan karunianya, sehingga pada pagi hari ini kita dapat melaksanakan Upacara Hari Kesadaran Nasional dalam keadaan sehat walafiat.

Selebihnya juga mengucapkan

Selamat melaksanakan ibadah puasa bagi yang menjalankan ibadah puasa pada bulan suci Romadhan 1445 H, diminta untuk saling bisa menjaga dan saling menghargai sesama anggota dalam situasi menjalankan ibadah puasa di bulan suci Romadhan 1445 H ini.

Selain itu juga anggota agar selalu monitor dan memantau situasi menjelang kunjungan RI 1 (Presiden Joko Widodo) dikalimantan Barat, berkaitan dengan itu menghadapi perubahan cuaca dan saat ini menghadapi cuaca panas antisipasi kejadian kebakaran hutan dan lahan diwilayah polsek masing-masing.

Bahwa Sebagai penegak hukum, kita memiliki peran yang krusial dalam memastikan bahwa kedaulatan negara dan keadilan sosial tetap terjaga, Tugas kita bukan hanya melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan, Tetapi juga memastikan bahwa hak- hak mereka dihormati dan keadilan dijalankan.

Ditengah- tengah tantangan yang terus berkembang, Polri memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Baik dari tingkat terendah hingga tertinggi, memiliki peran penting dalam memastikan bahwa Negara kita tetap aman dan damai.

Kita harus selalu mengingat dan menerapkan nilai-nilai Kepolisian, Seperti Keadilan, Integritas dan Profesionalisme, dalam setiap tindakan dan keputusan kita, tanpa nilai-nilai ini, Tugas kita untuk melindungi masyarakat akan kehilangan maknanya, Akhirnya Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingannya kepada kita sekalian dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada Masyarakat Bangsa dan Negara, Pungkasnya.